



PROJET de LOI de FINANCES 2022

Vers une reconnaissance des métiers et des Personnels Administratifs ... ?? ...ou pas !!!

COMMUNIQUÉ

Jeudi 23 septembre, le Garde des Sceaux présentait le budget 2022 du Ministère de la Justice.

Une nouvelle hausse de + 8% par rapport à 2021 a été obtenue, soit 660 millions d'€uros supplémentaires. Mais ne nous réjouissons pas trop vite, cette hausse n'est pas destinée qu'aux personnels.

Le Ministre annonçait 599 créations d'emplois dans l'Administration Pénitentiaire, 51 à la PJJ, 50 magistrats et 47 greffiers ... **mais pour NOUS, Personnels Administratifs, pas d'information !**

Environ **44 millions d'€uros** destinés aux mesures catégorielles dont **10 millions** pour la revalorisation du RIFSEEP des catégories B et C.

PLAN DE REQUALIFICATION = LA DOUCHE FROIDE

Un plan de requalification en ordre de marche, toujours sans organigrammes de référence

Confirmation de la mise en œuvre d'un plan de requalification de C en B qui permettra, sur 4 ans, la promotion de 580 adjoints administratifs dans le corps des secrétaires administratifs

580 promotions sur 4 ans ...

Dérisoire, voire indécent au regard des effectifs d'Adjoints Administratifs.

70 % des Personnels Administratifs de la Justice

- **Manque d'ambition et de volonté politique au regard de la complexification des missions et des responsabilités non négligeables des Personnels Administratifs.**

- **Manque de reconnaissance au regard de la technicité exigée pour accomplir certaines missions.**

FO Justice exige l'augmentation du nombre de promotions pour un plan de requalification à la hauteur des exigences !!!